

一連の報道および職員に対する対応について

今年4月の異動で、職員への配慮が不足していたことに対し、一部報道が全国へ拡散され、町民の皆さまにご心配、ご迷惑をおかけしましたことを、心から深くお詫び申し上げます。

6月17日（水）の記者会見で、ご報告申し上げましたとおり、異動場所や1人で業務をさせていたことについて、配慮が足らなかった点があり、職員本人に謝罪し、今後の仕事の進め方や職場環境などについて時間をかけて話し合いを行い、報道にあった『ひとり勤務体制』を解消することができました。

今後も、職員の意欲と能力などが十分に発揮できるよう、職場環境の改善などに努めて参ります。

この問題は、町議会が設置さ

れました『田布施町人事調査特別委員会』で調査・検証が行われることとなりました。町も、この調査に全面的に協力して参りたいと考えております。

また、固定資産相続登記未了に係る課税誤りにつきましては、すでにお知らせしておりますように、対応方針を定め、令和2年度分以降の問題は解消しております。現在、過年度分の還付に向けた作業を全力で進めております。

今後、町政の信頼回復に向けて全力で取り組んで参りますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

田布施町長 東 浩二

厚生労働省

新型コロナウイルス接触確認アプリCOCOA

『COCOA』は新型コロナウイルス感染症の感染者と接触した可能性について、通知を受け取ることができる、厚生労働省作成のスマートフォンのアプリです。

『COCOA』は、利用者ご本人の同意を前提に、スマートフォンとの近接通信機能（Bluetooth）を利用して、お互いがわからないようプライバシーを確保し、新型コロナウイルス感染症の陽性者と接触した可能性について、通知を受け取ることができるアプリです。

利用者は、陽性者と接触した可能性がわかることで、検査の受診など保健所のサポートを早く受けることができます。アプリの利用者が増えることで、感染拡大の防止につながることが期待されます。

アプリのインストールや詳細な情報については、QR

コードを読み取るか、URL (https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/cocoa_00138.html) で検索してください。

▼アプリインストールのQRコード



▼画面のイメージ

